



P.O.R.

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO

Sección Boliviana del Comité de Enlace por la Reconstrucción de la IV. Internacional

NUESTRA RESPUESTA AL SUPUESTO DOCUMENTAL DEL GOBIERNO:

¡DEJEN DE INVENTAR ESTUPIDECES PARA OCULTAR SU FRACASO POLÍTICO REFORMISTA BURGUÉS!

EL P.O.R. EN SUS 90 AÑOS DE LUCHA (1935-2025) NO FUE, NUNCA HA SIDO, NI SERÁ UN PARTIDO GOLPISTA Y MUCHO MENOS ASPIRANTE A SER PARTE DE UN GOBIERNO BURGUÉS COMO MINISTROS

Como parte de un plan de represión política contra sus opositores, el gobierno de Arce (MAS) ha difundido un “documental”, donde cínicamente se lanza la calumnia de que el POR y el profesor José Luis Álvarez habrían parte de la aventura golpista del general Zúñiga y que, parte del supuesto plan, era designar al Prof. Álvarez como Ministro de Educación.

La burda maniobra busca desviar la atención de la opinión pública frente a la incapacidad del gobierno para resolver la crisis económica que agobia a la mayoría nacional.

El P.O.R. en sus 90 años de historia reafirma que sólo llegará al poder a la cabeza de la revolución protagonizada por la nación oprimida, encabezada por la clase obrera y no de la mano de cualquier aventura de golpe de estado o de autogolpe.

El P.O.R. tiene programa y principios firmes en torno a los cuales son formados sus militantes, que no se venden ni se alquilan a cualquier aventurero de los pululan en el país.

En sus 90 años de lucha consecuente por la revolución proletaria, el P.O.R. se ha convertido en la reserva moral de la clase obrera y los oprimidos del país plagado de políticos oportunistas, corruptos y vendepatrias que no tiene el menor reparo en dar toda clase de volteretas con tal de medrar del Poder.

El Presidente Arce, a propósito de la muerte de nuestro camarada Miguel Lora, fundador de URMA, ex dirigente de las Federaciones de maestros urbanos de La Paz y Cochabamba, se pronunciaba señalando: *“Lamentamos el fallecimiento de Miguel Lora, un gran e histórico líder sindical, quien luchó incansablemente por la clase obrera y mantuvo siempre intactas sus convicciones revolucionarias”*; reconociendo la que es la conducta de los militantes del P.O.R., y ahora, nos sale con esta estupidez de involucrarnos en el descabellado golpe o autogolpe del 26 de junio, lo que pone en evidencia la falsedad del tal documental.

MÉNTANSE SU DOCUMENTAL POR DONDE MEJOR LE QUEPA QUE AL PROLETARIADO Y AL PUEBLO BOLIVIANO NO LO ENGAÑAN. LOS EXPLOTADOS BOLIVIANOS SABEN DE QUÉ MADERA ESTAN HECHOS LOS TROTSKISTAS.

Por el Comité Central del P.O.R.:

Alfonso Velarde Chávez.

La Paz, 11 de abril 2025

CON EL P.O.R. AL SOCIALISMO